

○ 資源ごみの回収場所について

Q 9月より品川区に引っ越してきたものです。

区に引っ越してきた時に不思議に思ったのが、資源ごみの回収場所が広く告知されていないことです。

現状、品川区のホームページでは事務所に問い合わせるよう案内されていますが こういった広く公共に供するべき情報の提供を電話だけに限定しているのは資源活用の機会を損なっているのではと思います。

私自身、会社勤務ですのでおそらく事務所開所時間と思われる平日日中の電話はためらってしまいます。ですので、少なくとも資源の回収場所をインターネット上で公開していただければと思います。

ご検討よろしくお願ひいたします。

A 資源の回収場所は、区民の協力のもと、および地域コミュニティーの観点から、近隣にお住まいの方皆様で場所を決めております。したがいまして、集合住宅については、大家さまあるいは管理をされている方にお聞きし、資源を排出してくださるようお願ひいたします。

また、資源の回収場所は、1万か所を超えております。ご指摘の資源の回収場所をホームページに記載することについては、検討を行いますのでご理解をお願ひいたします。

今後もごみの減量とリサイクルの推進にご協力をお願ひいたします。

(品川区清掃事務所)